

La Fundación Sancho El Sabio espera trasladarse a Betoño en verano de 2008

El notable centro de documentación renueva su página web para hacerla más accesible Marta Martín Fdez. Gasteiz LA FUNDACIÓN Sancho El Sabio prosigue con los preparativos para su traslado al antiguo convento de Betoño, propiedad lograda tras una permuta con el Ayuntamiento de Gasteiz. Según sus responsables, se espera que las obras de remodelación puedan estar concluidas en un año y medio con lo que la Fundación Sancho El Sabio abandonaría su actual sede, en el Palacio Zulueta, hacia mediados de 2008. En el proyecto de reforma, se prevé la construcción de sótanos para duplicar el archivo de sus expedientes, así como conservar el claustro del convento.

Mientras llega el ansiado traslado, la Fundación ha remodelado por completo su página ' web ' con el objetivo de facilitar el acceso al mayor número posible de usuarios e investigadores, así como ampliar los documentos que se pueden consultar de forma virtual. Gracias a este cambio, por primera vez se podrán consultar seis archivos familiares con un total de 25.000 referencias, la biblioteca que contiene más de 230.000 registros bibliográficos o el 1,6 millón de imágenes digitalizadas de su base de datos. La Fundación Sancho el Sabio, de la Caja Vital, es uno de los centros de documentación más importantes del mundo sobre la memoria bibliográfica y documental del pueblo vasco y su cultura.

Su biblioteca contiene un rico fondo documental en el que se pueden encontrar monografías, publicaciones periódicas, fotografías, manuscritos, mapas o documentación familiar, entre otros. Con un diseño totalmente renovado y con una nueva estructura que organiza sus contenidos en áreas más funcionales, la página ' www.fsancho-sabio.es ' se puede consultar en cuatro idiomas, castellano, euskera, inglés y francés.

Además, es accesible a usuarios con cualquier discapacidad física, sensorial, cognitiva o incluso tecnológica, y permite la descarga de los programas informáticos necesarios para la visualización de todos los contenidos. Otro de los apartados que ven la luz por primera vez son las bases de datos de las becas que convoca la Fundación anualmente con una temática tan variada como cine vasco, poesía, política, historia y carteles políticos, sindicales y taurinos.

En el último mes, se han contabilizado 60.000 visitas de las que el 15% eran internacionales, fundamentalmente del continente americano.